
VERBALE DEL 14 LUGLIO 2015 , 
..,{,ì\.

L'anno 2015, il giorno 14 del mese di Luglio si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro lr.'15,iil

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. 534428 del 02 luglio

2015 e I'OdG suppletivo prot. 554043 del 09 luglio 2015 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli.

E' assistito dal Segretario I'Esperto Amm.vo Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo Sig.ra Ventimiglia Anna Maria.

Il Presidente Tomaselli chiama l'appello alle ore 09,45 e risultano presenti i seguenti consiglieri:

Cangelosi, Cardella, Duminuco, Giocaliero, La Valle, Marchese, Sala, Savoca e Terzo. Risultano assenti i

Consiglieri Colletti, DiFazio, Greco, Guaresi, Inzerillo e Scarlata.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara apefia la seduta.

Il presidente Tomaselli comunica che i consiglieri Colletti e Inzerillo sono momentaneamente assenti perché

partecipano al funerale del figlio del maresciallo di finanza, signor R., deceduto a causa di un infarto mentre

faceva jogging. Al funerale ha partecipato anche il presidente Tomaselli, il quale ha anticipato il proprio

rientro in Consiglio per presiedere la Seduta. Il presidente Tomaselli comunica altresì I'assenza del

consigliere Guaresi in quanto, purtroppo, è ricoverato presso il cornplesso ospedaliero del Civico di Palermo.

Lo stesso presidente legge una nota a sua firma, trasmessa al Sindaco, all'Assessore Giusto Catania, nonché al

Capo Area del decentramenîo per informarli che, alle ore 14.00 del giorno 13 u.s. ha provveduto a riaprire il

vano di passaggio che unisce la postazione anagrafica - Stato Civile Brancaccio e i locali della Seconda

Circoscrizione, chiudendo l'aperturache consente l'ingresso del pubblico dal lato dellapostazione anagrafica.

Nella stessa nota viene specificato che ogni responsabilità non potrà essere addebitata alla P.O., dott.ssa

Daniela Lotà e alla responsabile della sieurezza, signora Carmela Varvarà, essendo questa un'iniziativa di

protesta da parte dello stesso presidente che vuole far emergere i continui ritardi da parte degli Uffici

competenti per intervenire al fine di rnettere insicurezza il passaggio che unisce i rispettivi locali rendendolo

così usufruibile al personale.

Il Presidente nomina scrutatori Cangelosi, Sala e Terzo tale nomina viene approvata all'unanimità dei

presenti alle ore 09,50.

Il Presidente passa al secondo punto dell'OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti e si dà lettura del

verbale del 09 tuglio 2015.

Alle ore 10.00 esce il consigliere Savoca.

Il Presidente, dopo attenta lettura, pone in votazione il

presenti alle ore 10,15. Risultano assenti alla votazione i

Inzerillo, Scarlata e Savoca.

Si dà lettura del verbale del 10 luglio 2015.

verbale che viene approvato all'unanimità dei

Consiglieri Colletti, Di Fazio, Greco, Guaresi,



,ry

[l Presidente, dopo attenta lettura, pone in votazione il verbale che viene approvato all'unanimil
presenti alle ore 10,25. Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Colletti, Di Fazio, Greco, Guaresift;, #,t
Inzerillo, Scarlata e Savoca.

i Consiglieri Cardella e Duminuco chiedono presa d'atto delle proposte n. 527554 del 1 luglio 2015; n.

537853 del 3 luglio 2015;537869 del 3 luglio 2015; 537885 del 3 luglio 2015 elan.537892 del 3 luglio

20t5.

Dopo attenta esposizione delle proposte, \an.527554, a firma del consigliere Cardella, avente per oggetto:

"Richiesta creazione Centro sociale per anziani zonaP.zza Torrelunga - P.zza Scaffa" viene inviata in

Commissione Aftività Sociali. Le proposte n.537853, avente per oggetto: "Organizzazione giornata della

Festa della Cultura cinese"; n. 537869, avente per oggetto: "Organizzazione giornata della Festa della

Cultura Rom"; n. 537885, avente per oggetto: "Organizzazione giornata della Festa della Cultura Rumena', e

n. 537892, avente per oggetto: "()rganizzazione giornata della Festa della Cultura Tunisina',. tutte a firma

del consigliere Duminuco verranno inviate alla commissione cultura.

Alle ore 10.30 il presidente Tomaselli sospende la seduta per dieci minuti, per rendere omaggio al signor R.

per il grave lutto subito.

Alle ore 10.40 il presidente Tomaselli riapre la Seduta e sono presenti, oltre allo stesso i consiglieri

Cangelosi, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Inzerillo, Sala e Terzo. Verificato il quorum strufturale

la Seduta è dichiarata aperta.

Il consigliere Sala e il vice presidente chiedono il prelievo della mozio ne n. 233914 del 25.03 .2015, a firma

del consigliere Sala, avente per oggetto: "Ripristino marciapiedi in Via Azolino Hazontra i ciw. 40-42-44-

46". 11 presidente accorda il prelievo e il consigliere Sala descrive brevemente la mozione sottolineandone

l'inderogabile intervento perché il tratto interessato è palesemente dissestato, nascondendo rischi per i
pedoni. Il vice presidente e il presidente si associano a quanto affermato dal consigliere Sala perché

effeftivamente questo marciapiede necessita di un vero e proprio intervento strutturale.

Alle ore 11.10 entra il consigliere Greco.

Si mette in votazione la mozione 233914 del25 marzo 2015 che viene approvata all'unanimità dei presenti

alle ore 11,15. Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Cardella, Guaresi, La Valle, Marchese, Savoca e

Scarlata.

Alle ore 11,20 il Presidente Tomaselli chiude la seduta di Consiglio.

ll Segretario
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